



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

601-28092022 | SEP 28



TALLER MEGNICOS FREI ACCIONAN

LA ESCALADA IMPARABLE DE LA INFLACIÓN EN MÉXICO: LLEGA AL 8,76% EN SEPTIEMBRE

 Las inscripciones escolares presionan al alza, mientras el índice de precios en el país continúa subiendo hasta niveles de hace dos décadas

ES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARI

PROPONEN GRABADO DE NÚMERO DE

SERIE EN PARTES PARA EVITAR ROBOS

• La iniciativa fue presentada en el senado, y parece que habrá eco.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRI

ACURA ES EL PRIMER FABRICANTE DE AUTOMÓVILES EN ABRIR UNA SALA DE EXPOSICIÓN DIGITAL EN EL METAVERSO

 Para el lanzamiento del totalmente nuevo Integra 2023 Acura decidió formar parte del mundo de las NFT, siendo el primer fabricante de automóviles en abrir una sala de exposición digital en el metaverso: Acura of Decentraland.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

LA ESCALADA IMPARABLE DE LA INFLACIÓN EN MÉXICO: LLEGA AL 8,76% EN SEPTIEMBRE

La inflación está imparable en México. En esta primera quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios del Consumidor se ha incrementado un 0,41% lo que sitúa la tasa de inflación generalizada en el 8,76%. El país no se encontraba en estos niveles desde hace más de dos décadas. En los datos, publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), se nota la vuelta a las clases: las colegiaturas de preescolar y primaria han subido 5% y 4,1%, respectivamente, en los últimos 15 días. Como ha ocurrido en las semanas pasadas, el índice de precios subyacente, que incluye los productos de menor volatilidad, es el que más ha crecido: subió 0,44% hasta situarse en 8,27% anual. En esta categoría presionaron especialmente las inscripciones escolares, con un incremento del precio del 1,98% en la última quincena y un 4,44% anual, pero también las bebidas y el tabaco al subir 0,53% en dos semanas, para un incremento anual total del 13,27%.





ESPEJOS RETROVISORES ELECTRÓNICOS

Existe una gran diferencia entre espejo eléctrico y electrónico. Los eléctricos por su principio de operación, son alimentados por energía de la batería.

Los electrónicos, aparte de operar con energía eléctrica, ahora forman parte de un módulo de control, el cual gestiona toda su operación y funcionamiento. El principio de funcionamiento de los retrovisores es básico: en lugar de un espejo retrovisor convencional que mueva directamente el usuario, ahora son posicionados por el accionamiento de un botón y en caso de falla, el piloto es informado mediante el panel de instrumentos.



PROPONEN GRABADO DE NÚMERO DE SERIE EN PARTES PARA EVITAR ROBOS

Con el objetivo de inhibir el robo de autopartes y/o vehículos, el senador por Morena, Ricardo Velázquez Meza propuso al Gobierno de México que las nuevas unidades de transporte cuenten con el grabado del número de serie vehicular en sus diferentes autopartes. El senador de Baja California Sur (BCS) dijo que el punto de acuerdo fue remitido a la Comisión de Economía, y pidió que la Secretaría de Economía remita un informe sobre el impacto financiero nacional del robo de vehículos y autopartes. La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros detalló que en México -de mayo de 2020 a abril de 2021-, se reportaron 64 mil 831 coches robados, unos 178 casos al día. Velázquez Meza agregó que la capital del país ocupa el lugar número 9 entre las 10 ciudades en las que más se presenta este delito. Sólo en el periodo de 2020 a 2021, en la alcaldía Iztapalapa se robaron mil 67 unidades. El legislador explicó que las autopartes más robadas son las fascias, faros, espejos, parrillas y el cofre. Dichas grabaciones de los caracteres numéricos en los autos, precisó, permitirían reducir e inhibir dicho ilícito y dificultaría la venta del vehículo, así como sus accesorios en el mercado negro, debido que el automóvil grabado pierde así el interés de venderlo por parte de los ladrones. El número de serie es único y al ser tatuado en todas las autopartes o las más robadas, sería más fácil realizar el reconocimiento de su procedencia.



ACURA ES EL PRIMER FABRICANTE DE AUTOMÓVILES EN ABRIR UNA SALA DE EXPOSICIÓN DIGITAL EN EL METAVERSO



Acura of Decentraland es una sala digital de exposiciones alojada en el metaverso. Los visitantes pueden recorrer la sala de exposiciones para conocer el nuevo Integra 2023, jugar y participar en eventos organizados en la sala de exposiciones. Además, pueden explorar la nueva colección de ropa Integra, creada en colaboración con el artista de NFT, Wannerstedt, pueden también jugar el exclusivo juego de carreras de Acura, "Beat That" y explorar otras salas y actividades interactivas y no es necesario que los visitantes tengan propiedad de NFT para ingresar a la sala de exhibición digital Acura of Decentraland.





INFORMACIÓN GENERALISED 28



INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

NUEVA EDICIÓN DE LA PUBLICACIÓN SALUD EN LAS AMÉRICAS DE LA OPS ABORDA EL IMPACTO DE LA COVID-19

 La esperanza de vida descendió dos años del 2019 al 2021

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

LA VACUNA BIVALENTE QUE ACTÚA CONTRA LA COVID-19 Y SUS VARIANTES NO LLEGARÁ A MÉXICO

 Estados Unidos adquiere el nuevo fármaco, pero el Gobierno mexicano insiste en el biológico cubano Soberana y no ha mostrado interés en la inyección de Moderna

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACION GENERAL

LA PANDEMIA POR COVID-19 RETROCEDE: SE ACUMULAN 11 SEMANAS CON CONTAGIOS A LA BAJA

 Ruy López Ridaura anunció que el 3 de octubre inicia la campaña anual de vacunación contra influenza estacional.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

NUEVA EDICIÓN DE LA PUBLICACIÓN SALUD EN LAS AMÉRICAS DE LA OPS ABORDA EL IMPACTO DE LA COVID-19

Salud en las Américas, la publicación insignia de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), destaca en su edición 2022 el impacto de la COVID-19 en la situación de salud de los habitantes de la región, que, con más de 177 millones de casos y 2,8 millones de fallecimientos, se convirtió en ocasiones en el epicentro de la pandemia. Lanzada durante la 30^a Conferencia Sanitaria Panamericana de la OPS, la publicación ofrece un panorama de la situación de salud regional y de cada país, destaca una caída en la esperanza de vida y señala los desafíos que se plantean a futuro para los sistemas de salud, que, aunque se vieron desbordados durante la pandemia, demostraron una importante capacidad de recuperación. Salud en las Américas destaca que la esperanza de vida en América Latina y el Caribe cayó 2,9 años, al pasar de 75,1 años en el 2019 a 72,2 en el 2021, según estimaciones de las Perspectivas de la Población Mundial 2022 de las Naciones Unidas. Aunque en menor número, la esperanza de vida también se redujo en América del Norte, donde se observa una reducción de 1,8 años.



LA VACUNA BIVALENTE QUE ACTÚA CONTRA LA COVID-19 Y SUS VARIANTES NO LLEGARÁ A MÉXICO

Estados Unidos anunció recientemente la adquisición de 66 millones de dosis de la vacuna bivalente producida por los laboratorios de Pfizer-BioNTech que ya ha empezado a distribuir como refuerzo entre su población. Una inyección que, como explica la inmunóloga y experta en enfermedades infecciosas en la UNAM, Laura Díaz-Álvarez, "además de un componente de ARNm de la cepa original de Wuhan-Hu-1, incluye otro para las últimas variantes de ómicron". Los linajes de este subtipo del virus son los responsables de la mayoría de los casos de la covid-19 en el mundo actualmente y, según anticipan los expertos, para el invierno circularán con mayor intensidad. "La gran ventaja de la nueva vacuna es que permite proteger a la población frente toda una gama de versiones de ómicron, lo que ayudará a evitar los contagios, sobre todo en los grupos más vulnerables", señala Laura Uribe, bióloga molecular y responsable de Arión Genética, un centro de diagnóstico para diferentes enfermedades, entre ellas el coronavirus, cuyas versiones más graves también amenazan a México.



RECOMENDACIÓN

Vienen los meses de otoño e invierno, y ya muchos dejaron el cubrebocas atrás.

Nuestra recomendación es que lo sigas usando, en especial, en espacios cerrados o poco ventilados.



LA PANDEMIA POR COVID-19 RETROCEDE: SE ACUMULAN 11 SEMANAS CON CONTAGIOS A LA BAJA



El director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades de la Secretaría de Salud, Ruy López Ridaura, anunció que la campaña de vacunación contra la influenza estacional se llevará a cabo del 3 de octubre al 31 de marzo de 2023. La cobertura estimada es de 33 millones 682 mil 400 personas, enfocada en adultos de 60 años y más, así como niñas y niños de seis a 59 meses, personal de salud, mujeres embarazadas y grupos de riesgo de cinco a 59 años, indicó. En la conferencia mañanera, el funcionario federal también destacó que se cumplieron 11 semanas de continuo descenso de la pandemia de coronavirus, ya que del 18 al 24 de septiembre se reportaron 616 contagios, mientras que del 11 al 17 de septiembre fueron 897 casos. En términos de la hospitalización, se reportó 3% de ocupación de camas generales y 1% de camas con ventilador, comentó López Ridaura.





FUTBOL #ESTAMOS EN CANCHA



FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL



FUNES MORI Y LUIS ROMO REAPARECEN EN PRÁCTICA DE RAYADOS

• Tras su concentración con la Selección Mexicana, los Rogelio Funes Mori y Luis Romo se reportaron

FÚTBOL ● FÚTBOL ● FÚTBOL ● FÚTBOL ● FÚTBOL ● FÚTBOL ● FÚTBOL

Rogelio Funes Mori y Luis Romo se reintegran a las prácticas de los Rayados tras su concentración con la Selección Mexicana. Ante su regreso a Monterrey, tanto como el argentino como el originario de Sinaloa pudieron formar parte del entrenamiento del conjunto rayado en las instalaciones de El Barrial. En días pasados Mori y Romo viajaron hacia California tras haber sido convocados por la Selección Nacional para su partido amistoso contra Perú. Sin embargo, a pesar de haber sido llamados, ninguno de los dos vio acción en el encuentro donde México se llevó la victoria por la mínima contra la Selección Peruana debido a que realizaron trabajo de rehabilitación. Cabe señalar que en estos momentos se desconoce si los jugadores se encuentran al cien por ciento para formar parte del encuentro ante Pachuca este fin de semana.





UCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO [

RUN-PUR® MINERAL



Los aceites RUN-PWR® MINERAL son ideales PARA LOS QUE BUSCAN EFICIENCIA, son lubricantes multigrado diseñados especialmente para cubrir las necesidades de operación de todo tipo de motores a gasolina de 4 tiempos de manufactura reciente y anterior, satisfaciendo las exigentes pruebas de motor que exige la última Categoría de Servicio API SP. Esta formulado con básicos hidrotratados y un selecto grupo de aditivos de última generación, reforzados con nuestra exclusiva Tecnología de Titanio.

Beneficios:

- · Aseguran la protección extra del motor en cualquier condición de trabajo.
- Mitigan la pre-ignición de baja velocidad de (LSPI), elevando el nivel de protección y limpieza de los pistones, anillos y bielas.
- Cumplen con la especificación API SP.
- Brindan protección superior a los motores con convertidor catalítico, reduciendo las emisiones contaminantes.
- Mantienen la óptima limpieza en el motor reduciendo la formación de lodos, lacas y barnices.

UCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO P



¿QUÉ HACER SI EL COCHE HA ESTADO PARADO POR ALGÚN TIEMPO?

La inactividad en un vehículo suele ser sinónimo de problemas a la hora de arrancar, aunque no por esto debe convertirse en una norma. Por ello, a la hora de volver a poner en funcionamiento el motor de un coche que ha estado durante un tiempo parado tendremos que hacerlo de forma progresiva y sin forzar el arranque. Si el arranque no es inmediato y tarda en poner en funcionamiento el sistema, forzarlo es lo menos recomendable. Realiza los intentos que sean necesarios y nunca sobrepases los 5 segundos en cada uno de ellos, pues en caso contrario el motor de arranque del coche podría verse seriamente afectado.

Mantener entre 5 y 10 minutos el coche a ralentí:

Una vez hemos logrado poner en marcha el motor, es muy importante mantenerlo a ralentí durante 5 o 10 minutos, sin acelerar en ningún momento. De esta forma todos y cada uno de los sistemas se pondrán en funcionamiento y se engrasarán. Una vez transcurridos esos 5 o 10 minutos de espera, ya podremos iniciar la marcha para seguir comprobando que todos los elementos del vehículo tienen un comportamiento adecuado durante la conducción.

